



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Repudiar el brutal ataque antisemita cometido en Sidney, Australia, donde fueron asesinadas 16 personas y hubo 42 heridos, mientras celebraban la festividad judía de Hannukah en el balneario de Bondi Beach.

Rechazar el intento de utilizar este hecho brutal para lanzar ataques islamofóbicos o de justificación del genocidio contra el pueblo palestino y negar el derecho a su autodeterminación nacional.

Myriam Bregman

Nicolás del Caño

Romina del Plá

Néstor Pitrola

FUNDAMENTOS

Australia sufrió este fin de semana la peor masacre de las últimas décadas cuando dos atacantes, un padre y un hijo, dispararon a una multitud que celebraba el inicio de la festividad judía de Hanukkah en la playa de Bondi Beach, en Sídney. Aún se desconoce si el ataque fue orquestado. El gobierno australiano y la policía creen que los atacantes actuaron solos y no parecen tener cómplices.

Sin embargo, este atentado brutal, que merece el mayor repudio, está siendo utilizado para lanzar una campaña de persecución y demonización de la población islámica, ocultando que quien desarmó heroicamente a uno de los atacantes fue un trabajador que profesa la fe musulmana.

A su vez el primer ministro israelí Benjamín Netanyahu utilizó el ataque para pronunciarse contra el gobierno de Australia. En su mensaje, Netanyahu criticó al primer ministro australiano Anthony Albanese por reconocer un estado palestino, afirmando que eso "echa leña al fuego antisemita". No extraña. Netanyahu ha buscado repetidamente vincular cualquier acto antisemita con los llamados a reconocer el estado palestino y las críticas a la ofensiva israelí en Gaza.

Las declaraciones del primer ministro israelí, Netanyahu, se dan además en el contexto de la utilización por parte de varios gobiernos, los aliados de Israel como Estados Unidos o Argentina, pero también el de Francia o Reino Unido, de la acusación de "antisemitismo" a cualquier manifestación de rechazo al genocidio que lleva adelante israelíes contra la población palestina.

El ataque en Sídney es un hecho atroz. Agrupamientos judíos de diversas partes del mundo expresaron sus condolencias y repudiaron el ataque dando cuenta de su rechazo a esta manipulación: "No en nuestro nombre". La lucha contra el antisemitismo y todas las formas de racismo que prosperan en el actual estado de decadencia del capitalismo es esencial e inseparable del rechazo a las manipulaciones como las de Netanyahu y sus aliados que intentan equiparar este brutal atentado con las movilizaciones contra el genocidio en Gaza y por la autodeterminación del pueblo palestino. Las campañas y crímenes de judeofobia, así como las expresiones fascistas deben combatirse con la movilización popular.